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11月3日(日)国労大阪会館で全国酸素部会第37回定期総会をおこない

ました。全国から40名の仲間が集まり、テーエス支部の新村氏が議長に選

出されました。

はじめに全国酸素部会の米田部会長が代表挨拶として近年の社会情勢・

高圧ガスの状況などについて話されました。

続いて来賓の全国トラック部会事務局長の鈴木氏の挨拶があり、時間外

労働の上限規制について資料をもとに分かりやすく解説していただきまし

た。

そのあと鷹巣事務局長から2019年度経過報告と2020年度運動方針案の

提案がありました。組織拡大、統一闘争の徹底などの取り組みを確認し、ま

た特別提案として全国酸素部会の今後の課題である組合員の減少、全国酸素部会を継続できる役員体制についての

質疑では活発な意見交換が行われ、全員の拍手によってこれが採決されました。

昼休憩を挟んで午後からは各職場報告、メーカー別連絡会の報告がありました。そして総会宣言案は九州液送の井

上氏、総会スローガンは議長の新村氏によって提案されました。

最後に新役員の挨拶がありました。19年間、部会長を務めた米田部会長から新しく部会長に就任する相澤氏へバトン

が渡され、相澤新部会長の力強い団結ガンバローで閉会しました。

寿運送分会 岸本吉央

2019年８月中頃に大陽液送（株）に入社した、東堀俊です。

高圧ガスの仕事は前職でしていましたが、組合の活動は全くしてなく、先輩方に１から教

えて頂いています。

運転手の不足、残業、賃金や様々な課題がこれからあるかと思いますが、しっかりと勉強

していき一つ一つ問題に向き合っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

大陽液送分会 東堀俊
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2019年11月3日に全国酸素部会第37回定期総会が開催され

ることから、全国の酸素の仲間が大阪に集結しました。 前日に

は各メーカー別協議会の会議が開催されました。 日本エア・リ

キード連絡協議会でも各職場の問題点や業務状況などの職場

報告がおこなわれ意見交換をおこないました。

夕方から交流会を開催し、飲み放題で酔っ払って行く中で、

文書では中身は書けませんが、話も大変盛り上がり、一次会で

のとても楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいました。その

まま盛り上がったテンションで、二次会へ向かうため大阪天満

へ移動し、夜のネオン街でいっそう親睦を深めました。どんなと

ころで親睦を深めたのかは想像にお任せ致します。

テーエス支部尼崎分会 木田英樹

11月2日(土)大阪国労会館において第32回大陽日酸連絡会が開催さ

れ、大陽日酸を荷主とする運輸会社に所属する組合員が全国18名集ま

りました。

連絡会の中では各職場の状況報告や直面している問題点、今後連絡

会として取り組まなければならない事、荷主が押し進めている新デジタコ

等様々な内容での議論・情報交換が展開されました。また、連絡会初参

加の組合員も4名おり今後の学習についても討論されました。

連絡会後は恒例の交流会が開催され、年齢や居住地域が違えど同じ

仕事をしている仲間達が親睦を深め合えるいい酒宴の席でした。

幸栄運輸支部 相澤 稔

2019年11月6日（水）寿運送分会第46回定期大会がサンスクエア堺で

開催されました。

大会では、10年間分会長された村上さんの挨拶に始まり、昨年度の経

過報告（総括）、専門部報告、2020年度運動方針（案）、2019年度会計報

告、会計監査報告、2020年度会計予算（案）の審議を行い、全ての議案

が満場一致で採決されました。

最後に20年春闘実現に向け

ガンバロウ三唱し、大会を締

めくくりました。

改めて、みんなで考えて、

みんなで努力して、みんなで助けあって、組合活動に取り組む事が大事だと

思った大会になりました。

2020年度、新執行部体制を中心に活動を展開していきたいと考えています。

寿運送分会 宗正芳


